

Jahrgangsstufe 9 besuchte Gedenkstätte Laura

Geschrieben von: Kober

Sonntag, den 26. Juni 2022 um 20:17 Uhr -

Neunte Klassen besuchten Gedenkstätte Laura

Traditionell besuchen die 9.Klassen unseres Gymnasiums im Rahmen des Geschichtsunterrichts die heutige Gedenkstätte "Laura", ehemals ein Außenlager des KZ Buchenwald.



Die Schüler:innen hatten sich im Unterricht auf diese Exkursion vorbereitet. Sie recherchierten mit ihren Tablets und erstellten Infotexte für Ihre Mitschüler:innen.



Am 22.6.2022 wurden die Exkursionsteilnehmer:innen von einer ehemaligen Lehrerin unserer Schule, Frau Husung, und Mitarbeitern des Fördervereins durch die Ausstellung begleitet und bearbeiteten im Anschluss in Gruppen Aufgaben. Eine Gedenkfeier bildete den Abschluss der Exkursion, Schülerinnen und Schüler lasen aus der Biografie von Häftlingen und legten Blumen am Gedenkstein nieder.

Ina Schubert